

PATRIMOINE. Grâce à l'arrivée d'une salariée, l'Ajecta va pouvoir ouvrir en semaine

Grâce à l'agence départementale d'insertion Initiatives 77, le Musée vivant du chemin de fer accueille une nouvelle recrue. Fraîchement embauchée, Frédérique Laher va permettre à la structure d'ouvrir en semaine.

C'est une très bonne nouvelle que vient de recevoir l'Ajecta, qui gère le Musée vivant du chemin de fer de Longueville. L'agence départementale d'insertion Initiatives 77 va participer au financement du recrutement d'une salariée en insertion professionnelle.

« Jusqu'à ce jour, le musée était ouvert le samedi et dimanche, explique Guillaume Grison, président de l'Ajecta. Ce recrutement va permettre d'ouvrir du mer-

credi au dimanche. C'est une très belle opportunité qui va, je l'espère, nous permettre de développer l'offre touristique. »

Recevoir les groupes scolaires

En ouvrant en semaine, le musée compte notamment attirer les groupes scolaires et les centres de loisirs en périodes de vacances. Frédérique Laher, embauchée en CDD renouvelable, restera en poste jusqu'à la fin du mois de septembre. « Nous allons la former à l'histoire de l'association et des machines à vapeur, mais aussi à la gestion du stock des produits touristiques, sans oublier la caisse enregistreuse », conclut Guillaume Grison.

Chaque année, l'Ajecta réalise 3 500 entrées payantes. Un



Frédérique Laher, à droite, est la nouvelle agent d'accueil du Musée vivant du chemin de fer Photo transmise à la RSM77

chiffre qu'elle espère bien voir augmenter grâce au renfort de sa nouvelle recrue !

■ Adresse : 3, rue Louis-Pla-

trier à Longueville. Horaires du mercredi au dimanche, de 10 h 30 à 17 h 30. Tarif : 5 € l'entrée. Contact : musee@ajecta.org